

Saisonfinale Herzog Motorsport Bergrallyecup Markt Hartmannsdorf 27.10.2024

Showdown beim Herzog Motorsport Bergrallyecup 2024

Wann: Sonntag 27. Oktober 2024

Wo: Markt Hartmannsdorf

Beginn: Training: ab 9:00 Uhr

Rennen: Anschließend

Veranstalter:

MSC. Gleisdorf / Michael Wels

Infos:

Mobil: 0664/75094495

msc.gleisdorf; www.berg rallye.at

Durch nicht vorhersehbare Terminverschiebungen, findet heuer das Saisonfinale dieser Rennserie auf der 2.125 Meter langen Highspeedstrecke in Markt Hartmannsdorf statt. Obwohl über 2 km lang, liegt der Streckenrekord, aufgestellt vom Krieglacher Peter Prohardt im Mitsubishi WRC 05 unter 1 Minute, exakt bei 0:59:930 sec. die Kriterien der Strecke sind vor allem schnelle Kurvenpassagen und der



Zielbereich, wo mancher Gipfelstürmer mit einem zu optimistischen Bremspunkt bei der Einbiegung in's Ziel die Auslaufzone in Anspruch nehmen mußte.

Nachdem für den MSC. Gleisdorf die vorherige Strecke in Hofstätten kein Thema mehr war, wurde zum ersten Mal 2023 auf dem Teilstück der L 366 gefahren.

Bei dieser Veranstaltung fallen auch die letzten Entscheidungen um den Cupsieg in den einzelnen Klassen, sowie in der Subwertung beim Supercup für historische und moderne Tourenwagen.

In den einzelnen Klassenwertungen haben vor dem letzten Lauf, nicht ganz die Hälfte ihren Titel bereits fixiert, aber dahinter wird noch mit dem Messer zwischen den Zähnen um die Podiumsplätze gefightet und wie bereits erwähnt, für mehr als die Hälfte der Fahrer und Fahrerinnen gibt es die endgültige Titelentscheidung erst in Markt Hartmannsdorf.



Für Manfred Knaus (Spitzname: 6 Zylinder Fredl) vom Veranstalterteam, geht es um die Titelverteidigung in der hubraumstärksten Klasse bei den historischen Fahrzeugen Classic H + 2000 cm³, vor dem Finale führt der sympathische und schnelle Egelsdorfer mit seinem BMW E 30 325i mit 19 Punkten Vorsprung auf seinen ersten Verfolger Johannes Payer, auf Platz drei mit 120 Punkten Nino Schanes. Hier geht es am Ende um die beste Performance, da alle drei Fahrer idente BMW E30 325i pilotieren.

Auch der zweite Fahrer des Gastgeber Teams Markus Gruber fuhr heuer bereits Topergebnisse mit seinem Skoda Fabia EVO 2 ein. Michael Wels kümmert sich heuer ausschließlich um organische Belange, der Frontmann des MSC. Gleisdorf bastelt aber bereits an einem eventuellen Comeback 2025.

Das Saisonfinale in dieser Rennserie garantiert auch diesmal, wie in den letzten Jahren ein exzellentes Starterfeld mit den schnellsten Gipfelstürmer Österreichs.



Wichtige Information für dieses Rennen in Markt Hartmannsdorf.

Da von Samstag auf Sonntag 27. Oktober wieder auf Winterzeit umgestellt wird, beginnen die 3 Wertungsläufe bereits um 12:00 Uhr, also bitte früh genug kommen.

Bereits am Samstag gibt es eine Fahrerlager Party ab 18:00 Uhr in der Feuerwehr Pöllau bei Gleisdorf

Wir sehen uns beim Saisonfinale am Sonntag 27. Oktober in Markt Hartmannsdorf.

!!!Komm auch Du!!!

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergrallyecup 2024 AMF Berg rallyepokal



21.10.2024